

Forums pour l'entourage

Besoin d'aide

Par Profil supprimé Posté le 11/02/2018 à 16h29

Bonjour,

Mon petit ami a commencé à consommer des "prods" quand son ex l'a larguée en juin dernier. Il avait arrêté depuis que l'on s'est vus début janvier mais a rechuté jeudi dernier (le CPE l'a emmené à l'hôpital car il était shooté). Il les prenait pour "se changer les idées". J'ai donc fait des recherches pour savoir ce que c'étaient et j'ai entendu parler de "psychotropes". Est-ce que les prods sont des psychotropes et quels sont les risques? Et comment peut-on déterminer quel type de psychotropes prend-il ?

Il m'avait également fait part de spasmes qu'il ressentait chaque soir en s'endormant. Le voyant la semaine prochaine, je me pose des questions car je n'ai jamais fumer ni pris aucune drogue et je ne sais donc pas comment je dois réagir à cela. Comment peut-on limiter ces spasmes ?

Pouvez-vous m'aider ?

Que puis-je faire pour l'aider ?

Merci d'avance pour votre aide.

PS : je suis en relation à distance.